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ご意見・ご提案

内 容 

  

①市道の有家町島田～碇～尾首～今城農免農道交差点までについ 

て、白線（外側線）を引いてもらいたい。 

この区間は高齢者のシニアカー、自転車、歩行者が多く、現状で 

は白線が消えていて非常に危険な状況。 

 

 ②同区間の中間ぐらいの所（尾首）に急カーブがあり、そこの拡幅 

工事をお願いします。 

現在、この路線は合併後、交通量が多くなり危険な状況。幅不足。 

また、拡幅側の宅地が倒壊寸前で住人も無人状況。 

 

回   答 

【建設課】 

①について 

 白線の要望箇所につきましては、現地確認をしましたところ、消 

えかけている状況でしたので、今年度中には対応したいと考えてお 

ります。 

 

②について 

 道路の拡幅工事を行う場合は、隣接の土地所有者や周辺の関係 

者の同意が必要です。 

 現在、本市におきましては市民の皆様からの道路改良要望が多 

く、消防車や救急車等の緊急車両が入らない所から優先的に整備を 

行っております。 

 

【都市計画課】 

 ②について 

 本件の危険住宅は、平成 24 年に届け出があっております。所有 

者及び関係者を特定し、空家の適正管理、助言通知文書を送付して 

おります。その後も雑草が生い茂り道路の見通しが悪いので、再度、 

文書を送付いたしておりますが、今のところ所有者の対応は行われ 

ておりません。 

 

担当課 建設課・都市計画課 

 


